

Diseñó cinco accesorios que cubren seis piezas dentales y los materiales elegidos fueron plata y circones.

hace un boceto y luego se realiza la versión definitiva con el material que la persona quiera, que en este caso fue plata”.

Si bien existe la opción de tener grillz fijos, Fernanda Martín señala que ella habitualmente los diseña removibles. “Por ejemplo, hay artistas que los usan para fotos, videos o shows, y así no tienes el compromiso de estar con las piezas fijas 24/7. Es como un accesorio”, señala.

¿Y cómo se sostienen los grillz?

“Como trabajo con el molde exacto de la dentadura de mis clientes, creo una pieza que se sostiene por delante y por detrás de los dientes. Eso hace que el grillz quede anatómicamente perfecto, como si fuera un guante. No se necesita usar pegamento y no genera daño porque el accesorio está diseñado para que no raye los dientes ni genere presión donde no debería. A veces sucede que el cliente puede hablar un poco raro. Porque si bien trabajamos con espesores mínimos, hay algo extra en tus dientes y eso puede generar un leve ceceo. Pero es algo que sólo dura un rato, no más allá de la primera postura”.

Desde la visión odontológica, el dentista Nicolás Venegas, director de



CEDIDA

Fernanda Martín también ha hecho trabajos para Pablo Chill-E.

Clínica Meru y especialista en odontología restauradora, señala que es muy importante “que el paciente tenga una comunicación bien honesta y directa con un profesional de la salud, idealmente con un dentista, para que no se genere un daño biológico irreversible por hacer algo estético. Es un órgano muy valioso y por eso hay que pensarlo muy bien pues los dientes son para toda la vida”.

“Otro aspecto clave es que el paciente entienda que disponer de un accesorio como grillz requiere cuidados y como mínimo se debe ir cada seis meses al dentista”, suma el especialista. Él también recomienda realizarse radiografías antes y después del tratamiento para así confirmar que “no ha existido pérdida de los tejidos que sujetan los dientes, ni daños en ellos mismos”.